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Призываю вас, чтоб вы меня сейчас не просто внимательно послушали, но чтоб
услышали всем сердцем. Нас обокрали! У нас украли огонь. Особенность огня в том, что
он может погаснуть. Поэтому за него надо радеть, поддерживать, беречь и дорожить
им. Многие забывают обращать на него внимание, пренебрегая тем, что он гаснет.

      

Я помню в детстве к нам домой очень часто приходили соседи, которые всегда просили
огня. У них постоянно гас огонь в печи. Они говорили: «Можно мы возьмём у вас огня,
так как у нас печка погасла?». И моя мама всегда давала им просимое. Мы нуждаемся в
огне Святого Духа! Исполняйтесь Духом Святым! Молитесь Духом! Не давайте дьяволу
залить ваш огонь. Когда огонь гаснет, становится холодно, и тогда прилетают эти
ужасные мухи, которые сначала были в туалете, а теперь сидят на вашем столе на
холодной котлете. Вы когда-нибудь видели мух на горячей котлете? Нет! А видели ли вы
когда-нибудь мух, которые сидят на горячей сковороде? Нет! Но когда нет огня и
сковородка холодная, тогда прилетают мухи. Это правда. Если ты жалуешься, что в
твоей церкви есть мухи, зажигай огонь. Всегда лучше хотя бы чуть-чуть огня и дыма, чем
холодная сковородка. Огонь и дым изгоняют вонючих мух. Огонь Духа Святого
прогоняет бесов и демонов! Мы нуждаемся в огне Духа Святого, в Библии написано:
«Духом пламенейте!»

Как стыдно, что во многих пятидесятнических церквях нет крещения Святым Духом.
Почему? Потому что пастыря не заботятся об этом, они стесняются говорить об этом,
молиться за это. Некоторые пастора и доктора богословия могут прекрасно
проповедовать, но вот огня в их проповедях не хватает. Божья жизнь там, где Божий
огонь! Где Моисей имел встречу с Богом? У горящего куста! И знаете, что самое
удивительное в этой встрече? Куст горел, но не сгорал! Знаете почему? Потому что там
был Бог! Может быть, ты тоже терновый куст никто не подошёл бы к тебе, никто не
обратил бы на тебя внимание, но когда горит Божий огонь, люди приходят за ним даже
к неприглядным терновым кустам. И для этого тебе не нужно быть пальмой, дорогим
экзотическим растением, не нужно быть прекрасным немецким дубом или прекрасной
сибирской берёзой, достаточно оставаться простым терновым кустом - только горящим,
пламенеющим Духом Божьим.

Библия говорит, что в последнее время охладеет любовь. Почему? Потому что нет огня.
Охладеет - это значит, станет тёплой, остынет. Быть тёплым значит иметь такую же
температуру, которая вокруг нас. Лично я не люблю холодную пищу. Но в некоторых
семьях обедают так: они ставят пищу на стол, потом начинают звать всех к столу, один
приходит сейчас, другой потом и пища становится тёплой именно такой же какая
температура в комнате. Не холодная, не горячая, но тёплая, такая как в комнате. Также
и мы являемся тёплыми христианами, когда имеем такую же температуру, что и
окружающий нас мир, температуру мира сего. Если наша Церковь - как все церкви,
верующие - как все верующие, не лучше и не хуже – то это тёплость. Но Божья церковь
подключена к Святому Духу, она горит Божьим огнём! Пусть никто не похитит у нас
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огонь, и пусть никто не украдёт у нас любви к ближнему. «Вы слышали, что сказано:
люби ближнего твоего и ненавидь врага твоего. А Я говорю вам: любите врагов ваших,
благословляйте проклинающих вас, благотворите ненавидящим вас и молитесь за
обижающих вас и гонящих вас, да будете сынами Отца вашего». Ты скажешь, такое для
меня невозможно. Да, своими силами ты это не сможешь сделать. Но с Духом Святым ты
можешь всё, и даже это. Исполняйтесь Святым Духом!

Есть такие церкви, в которых люди не приходят к покаянию, даже ещё хуже, верующие
уходят в мир, а пастор говорит: «Слава Господу! Вот сейчас мы чистая церковь!»
Знаете, что очень важно для меня? Далеко не результат моей проповеди. Если я
проповедую в какой-нибудь церкви, и люди выходят на покаяние — это не мой плод, это
плод тех людей которые свидетельствовали им, молились за них, приглашали их в
церковь и переживали за них. Твой плод и мой плод – это те люди, которых мы лично
привили к Иисусу, те, за кого я сам молился, кого я привёл с собой, кому я
свидетельствовал. Приносишь ли ты плоды?
Друг, каждое самое обычное дерево минимум хотя бы раз в год приносит плоды. Если у
тебя нет плодов, знай, дьявол украл их у тебя, потому что дьявол приходит, чтобы
украсть.

Пастор Сергей Линник, который работал в нашей миссии, отличный человек, но всё же
получилось так, что он ушёл из AVC. Мне было очень больно из-за этого, и однажды я
спросил его: «Почему ты ушёл? Почему ты не с нами? Какая причина, что ты оставил
миссию?» Он сказал мне: «Нет! Посмотри брат Вальдемар»,- сказал он мне,- «верующий
должен приобрести другого верующего, так?» Я ответил: «Так!» «Церковь должна
образовать новую церковь. Это правильно?» «Аминь!»,- ответил ему я. Тогда он сказал:
«А, что миссия?» И он меня поймал. Миссия должна организовать новую миссию. Сергей
сказал мне: «Я ушёл из миссии, чтобы организовать новую миссию!» Я обнял его. Слава
Господу! От нас организовалось много хороших миссий. И это не конкуренция. Это
работа, которой много, и которая ещё не закончена.

В конце каждого года, я задаю себе вопрос: принёс ли я лично плод? Я уверен, что
дьявол мешает нам преуспеть в этом. Иисус говорил о дереве, которое не принесло
плода. И, что через три года? Поставили его в церкви, как украшение? Нет! Срубили и
бросили в печь. 
Мы видим, что происходит в мире в безбожном обществе. Люди делают аборты, убивают
ещё не родившихся детей. Это ужасно! За этим стоит никто другой, как дьявол, который
хочет, чтобы дети не рождались. Мы должны внимательно наблюдать за тем, что враг
делает сегодня в мире, чтобы этого не произошло и в церкви. Многие христиане «со
стажем» виноваты в «духовных абортах». Своими правилами, законами вместо того,
чтобы рождать новую жизнь, они убивают множество духовных младенцев. В
результате таких «духовных абортов» многие церкви стали просто бесплодными. Это
как женщины, которые после ряда абортов не способны иметь больше детей. Когда-то
они имели возможность рожать, но делали аборты. 

Сегодня они желают, мечтают иметь детей, но не могут, потому что тело мстит— это
бесплодие. Послушайте, я говорю о духовных вещах. Иисус говорит: «Если бы хозяин

 2 / 3



"Мухи на холодной котлете", Вальдемар Сардачук
11.08.2008 09:19 - Обновлено 21.03.2011 10:00

знал, когда приходит вор, он бодрствовал бы…». А мы с вами знаем, что вор приходит
ночью, когда темно, он приходит тайно через разные щели и отверстия, тихо и
незаметно, поэтому нам нужно бодрствовать. 
И ещё, мы должны быть закрыты для мира, но открыты для людей. Церкви нужны
открытые двери, на которых большими буквами будет написано «Добро пожаловать!»,
чтобы любой грешник или безбожник свободно мог придти ко Христу и родиться для
новой жизни. Придите к Нему все труждающиеся и обременённые и Он успокоит вас.

Пастор Вальдемар Сардачук, AVC
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